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2022年１０月ならまちリーグアンケート

要望確認結果

今回参加者からのコメント
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チャットからの御意見

今日はどんなことがあるかなと子どもがわくわくして登校できるような学校になれば
と思います。
若い先生の存在は、そのひとつとして大切だと思います。
川頭さん、今日は貴重なお話ありがとうございました。

大きくなって覚えているのは博物館へ行ったりしたことです。
消化するためのカリキュラムは覚えていないので、現場で臨機応変にするようにして、
不要なものは省くことができればいいのですが。

子どもは自分の話を聴いてくれる人を求めています。
教員だけでなくカウンセラーの先生も増やしてほしいと思います。

自分の力を複数持つことが大事なので、行政と学校現場と両方すべきで、今からその
つもりでいた方がいいともいます。

教育と行政を繋ぐ人kが大切だと思いますが，子供が好きな人はやはりいつまでも現場
にいたいと思うので，行政に一度行って戻ってこれるシステムが必要だと思います。
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チャットからの御意見

私の時代（50人クラスの時代））と違って共働きが増えたので、家庭で教えることが
できなくなったのかもしれないですね。昔より学校で教えることを増やす必要がある
かもしれないですね

本日は、奈良町リーグ終わりの20時半から、
「見知ルトーーク！~奈良町見知ル告知ラジオ in インスタライブ~」
を学生団体あそぶならにより行います。

来週の11/6から、
奈良町見知ルというイベントが去年に続く2年目として開催されます。今年からはあそ
ぶならも運営メンバーとして取り組ませてもらっており、
「奈良町の普段は公開されない『ちょっといいところ』をより多くの人、若い世代に
味わってもらいたい！」というコンセプトのもと、インスタライブを行います。

インスタグラムアプリで「あそぶなら」と検索
（https://instagram.com/asobu.nara?igshid=YmMyMTA2M2Y=）
もしくは、以下のQRコードからのアカウントで行います。

オンラインイベント続きでお疲れになるかもしれませんが、手軽に聞くことができる
ものとなっておりますので興味おありの方はご参加お待ちしています！


